

### **Aus einer Mail einer Medizinstudierenden (Okt. 2013)**

Lieber Herr Prof. Weber,

ich habe im Oktober 2011 eine Famulatur auf der Palliativstation gemacht. Heute, 2 Jahre später, bin ich im PJ am Krankenhaus in N.

Gestern hatte ich im Dienst ein bewegendes und tiefgreifendes palliativmedizinisches Erlebnis.

Ich war in der Situation ganz ruhig, ganz getragen von den Erfahrungen, die ich in der Famulatur bei Ihnen vor zwei Jahren gemacht habe.

Es war die Famulatur, die bis heute am meisten nachhallt, die mich am weitesten nach vorn gebracht hat.

Dafür möchte ich mich auch in der Rückschau auf diesem Wege nochmals recht herzlich bedanken und wünsche Ihnen und dem ganzen Team der Palliativmedizin alles Gute auf dem weiteren Weg.

Cand. med. M. S.